



# Bachoco llegará a Puebla: anuncia compra de procesadora RYC Alimentos

Industrias **Bachoco**, líder en el ramo de procesadora y comercializadora de alimentos a nivel nacional anunció la compra de la empresa poblana del mismo ramo, RYC Alimentos para su estrategia de expansión en alimentos orgánicos.

El director general de **Bachoco**, Rodolfo Ramos aseguró que para que Bachoco llegue a Puebla, todavía es necesario la Comisión Federal de Competencia Económica (**Cofece**) de Luz verde al proyecto.

Bachoco genera a nivel **nacional 28 mil empleos directos**, además tiene certificaciones del más alto nivel como son HR AAA que significa que la Emisora o la Emisión son de la más alta calidad crediticia y fue otorgada por HR Ratings de México.

En tanto RYC, es una empresa nacida en Atlixco y que tiene sus principales puntos de producción en la entidad, además de contar con certificaciones como son TIF, ISO y Food Safety System Certificación.